

Fecha: 01-08-2025 Medio: El Día Supl. : El Día

Noticia general

Título: Buscarán un buen destino para perros evacuados por tsunami

Pág.: 7 Cm2: 629,1 VPE: \$ 960.605

Tiraje: Lectoría: 6.500 19.500

Favorabilidad: No Definida

POR AHORA ESTÁN A RESGUARDO

Buscarán un buen destino para perros evacuados por tsunami

Tanto en La Serena como en Coquimbo, donde se dispuso de operativos para sacar a estos animales de las zonas de inundabilidad. éstos se pondrán en adopción o se los retornará a los sectores en donde vivían previamente.

ÓSCAR ROSALES CID / La Serena

Uno de los gestos más loables y nobles que se vivió durante las largas horas en que duró la alerta de tsunami en la región a causa de un terremoto 8.8 ocurrido en Rusia, fue la evacuación de perros callejeros.

Los operativos que llevaron adelante los municipios de La Serena y Coquimbo para poder rescatar de la calle a estos canes, llevándolos a los centros veterinarios municipales, representan los gestos más valorados y aplaudidos por la comunidad, debido a que no se esperaba una reacción así con los animales, pues la preocupación esencial era la evacuación de las personas.

De hecho, en redes sociales v en las distintas plataformas de internet por las que los videos con estos procedimientos circularon, terminaron convirtiéndose en virales con cientos de mensajes positivos.

DESTINO DE LAS MASCOTAS

Sin embargo, tras aplaudir la loable acción, de inmediato la comunidad comenzó a preguntarse '¿y ahora qué?'. en relación al destino final de estos perritos

La respuesta de la municipalidad de Coquimbo es que tras la atención, las vacunaciones y esterilizaciones pertinentes, estos animales se unirán a la campaña de adopción, por lo que se descartó retornarlos a la calle.

En La Serena en tanto, explicaron que los animales rescatados corresponden a "mascotas comunitarias" por lo que serían devueltos al sector desde donde fueron evacuados.

En efecto, Marco Gahona, encargado del Centro Veterinario Municipal, apuntó que los perros estarán resguardados hasta el lunes. "No queremos expo-



En plena alerta de tsunami en La Serena fueron evacuados los perros desde distintos sectores, los que permanecerán en el Centro Veterinario Municipal protegidos de la Iluvia.

Resguardo de la Iluvia

En el municipio de Coquimbo, en medio de la llegada de precipitaciones, el Centro Médico Veterinario Municipal, CEMEVET, desplegó un operativo especial por distintos sectores de la comuna por donde deambulan perros en situación de calle con el objeto de rescatarlos y resquardarlos del frío y la lluvia.

Estos animales fueron trasladados al Centro Médico Veterinario y al Punto Limpio El Culebrón donde se mantienen a salvo, y se les dio alimento, abrigo y atención médica.

Paralelamente desde la municipalidad se informó que se estarán realizando operativos de esterilización para quienes deseen tomar esta opción con sus mascotas. De la misma forma, reiteraron su compromiso con los animales con el objeto de que también tengan una vida mejor.

nerlos a la humedad ni al mal tiempo. Contamos con turnos de emergencia durante el fin de semana para asegurar que tengan una buena noche por lo que

la comunidad se puede sentir tranquila ya que se les realizan chequeos preventivos y se monitorean cada cierta hora, encontrándose hoy en muy buen

Los perros estarán resguardados

hasta el lunes. No queremos exponerlos a la humedad ni al mal tiempo. Contamos con turnos de emergencia para el fin de semana"

MARCO GAHONA

ENCARGADO DEL CENTRO VETERINARIO MUNICIPAL DE LA SERENA

estado", precisó.

En esa línea, subrayó que se evaluará la posibilidad de que "ingresen a las campañas de MatchCotas para encontrar una familia definitiva que los adopte".

En tanto, el delegado municipal de la Avenida del Mar, Javier Godoy, tras ser consultado sobre los canes rescatados desde esa zona, sostuvo que "estos son perritos comunitarios que las personas del sector les proporcionan alimento y agua. Frente a esta emergencia climática, los vecinos han agradecido la labor de la Patrulla Canina de la municipalidad de La Serena, quienes llevaron a estos animales hasta el Centro Veterinario Municipal donde no solo se les proporcionó vacunas antirrábicas, desparasitación y controles sanitarios, sino que también han dispuesto un refugio seguro y acogedor para proteger a estos animales del frío y las lluvias", subravó.

INTERÉS EN ADOPTAR

Desde que se conocieron los videos del procedimiento, varios internautas no solo valoraron la acción, sino que manifestaron su interés por adoptar a alguno de ellos.

Cabe recordar que en otras acciones que se han conocido en el pasado, tanto por parte del municipio como de grupos animalistas, éstos se han preocupado de disponer de casas en plazas y otros espacios públicos para que los perritos puedan protegerse del frío. También, varios de ellos son los que se preocupan de alimentarlos disponiendo de comida canina en los sectores donde se les ve.

